



Mörfelden, 28.3.2020

Absage Mörfelder Pokal 2020

Hallo liebe Sportsfreunde,

aufgrund der aktuellen Corona-Lage haben wir uns entschieden, den diesjährigen Mörfelder Pokal abzusagen.

Wir haben uns diese Entscheidung nicht leicht gemacht.

Da aber momentan bei uns und in allen Vereinen kein reguläres Training stattfinden kann und niemand weiß, wie lange dies noch andauert, ist eine Absage die sinnvollste Entscheidung.

Wir müssten jetzt schon in die Planung gehen und keiner kann uns sagen, ob wir den Pokal dann regulär durchführen könnten.

Daher kommt jetzt leider die Absage.

Wir freuen uns schon drauf, euch im nächsten Jahr wieder bei uns in Mörfelden begrüßen zu dürfen.

Bleibt bis dahin alle gesund.

Mit sportlichen Grüßen

Elke Hentzel
SKV Mörfelden
Abteilung Radsport